



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年11月7日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★ ふるさと給食PRであずさん来校！

11月6日(木)の給食の時間に、インフルエンサーとして都城の紹介などを手掛けている、あずさんが来校しました。この日が高崎地区はふるさと給食の提供日となっており、そのPRを兼ねて、5・6年生と一緒に給食を食べる風景を撮影しました。班を作り、あずさんを真ん中に見て、「いただきます。」。ふるさと給食のメインは、「幸せ上々(あげあげ)鶏のからあげ」でした。とてもおいしそうに食べていました。みんなが食べ終わると、記念撮影。ここで終わるはずが、更に盛り上がり、サイン会やはぐれ会が始まりました。やっと最後に緊張がほぐれてくれました。この模様は1~2か月後、インスタグラムで。



### ★ 保育園児と5・6年生の交流！

11月6日(木)の1・2校時に、5・6年生は、縄瀬保育園を訪問して、園児たちといっしょに、いろいろな遊びを経験しました。最初は遠巻きに見ていましたが、そのうちにちょこちょこ交流が始まりました。木登りやロープのぼりなどすいすいのぼる園児たちを手本にしながら、5・6年もチャレンジ！こつをつかんで登れるようになる子もいました。動物たちと触れ合ったり、泥団子を作ったり、サッカーをしたりと、自由に遊ぶ園児たちとの触れ合いに、5・6年生もいろいろと考え、よい経験ができたと思います。



### ★ TZ学習(1・2年生)！

11月6日(木)に、高崎町内の同じ学年の児童が集まって交流をするTZ学習の1・2年生の部が、高崎小で行われました。いつもは2人で学習している伸希さん、庵吏さんですが、たくさんの友達に囲まれて、とてもうれしそうに活動していました。最初に5人組になり、自己紹介。友達の名前を覚えることが大きなめあての一つで、しっかりできました。次はじゃんけん列車でした。まず5人組でじゃんけんをして勝った順に並び、肩をつかんで一列になります。そして音楽に合わせて踊りながら進みます。音楽が終わつたところで先頭の児童同士がじゃんけんして、負けた方は勝った方の列の後ろに並びます。これを繰り返し、最後には、1・2年生全員で、長い列ができあがりました。最後に、王様ドッジボールをしました。チームで1人、王様を決めて守ります。王様にボールを当てたら勝ちです。1・2年生ともハッスルし、ボールを投げ、次々と当てていきました。王様が最後まで生き残るチームが多かったです。みんなで仲良くするというめあても、十分に達成できたと思います。



